

江小だより

江戸崎小学校 学校だより

発行日 令和6年3月24日

電話 029-892-2200

緊急 070-3300-2248

メール 542901@sch.ibk.ed.jp



創立150周年に大きく成長した1年間

校長 根本 千勝

令和5年度の1年間が修了しました。

この1年間、創立150周年に「みんな笑顔」になる「あいうえお大作戦」をスローガンとして、子どもたちには常に話してきました。

あいさつについては、昨年度以上に地域の方々にもあいさつができる児童が増えました。

先日の強風の朝、すでに後輩に班長を譲っている登校班ですが、6年生がその日は先頭になって登校し、これまで一緒に歩いて登校指導をしてくださった地域の方に「6年間、ありがとうございました」とあいさつをしていたそうです。その方は、「12年間、登校指導をされていて初めてだよ。ウルツとくるものがあるね。」と話してくださいました。

また、みぞれ雨の朝、傘をさして交通指導をしている私に、2年生がこう話しかけてきました。「先生、たいへん？ がんばってくださいね。」なんてステキな言葉なのでしょう。みぞれ雨の冷たさが吹き飛ばすようなあったかい言葉でした。

この6年生や2年生の言葉に見られるように、大人の心を揺さぶるような素敵なあいさつができる子がいること、素晴らしいことだと思います。

一生懸命ということでは、子どもたちに渡した通知表に、たくさんの一生懸命が書かれています。運動会、150周年記念式典、遠足、持久走、はばたく集いの準備や当日の担当、毎日の学習でのがんばり、掃除への取組、あいさつ、自主学習、友だちへの親切な行い、係活動など、誰もが何かに対して一生懸命に取り組み、大きく成長した1年間になりました。

うれしいこと、ということでは、子どもたちの活躍が何よりです。

タブレットの操作、かけ算九九、できなかったなわとびができるようになったことなど、一人一人が自分なりの成長できたことやがんばれたことをうれしく思えると良いと考えています。今年度は読書での受賞者もたくさんいましたし、市科学研究作品では市内8つの金賞のうち5つが江戸崎小でした。子どもたちの一生懸命がうれしい受賞につながりました。

また、今年度は創立150周年。記念式典やモザイクアート作成、航空写真撮影、150周年記念誌などは、子どもたちだけでなく地域の方々や保護者の皆様の笑顔にもつながる活動ができました。子どもたちのがんばりはもちろんですが、それを支えてくださった保護者の皆様のご支援のお陰です。ほんとうにありがとうございました。

江戸崎小学校の歴史に残る、素晴らしい一年になったと思っています。

修了式をもって、創立150周年の年の子どもたちの活動は終わりです。

子どもたちは最後の最後まで、様々な活動に熱心に取り組みました。

一人一人の子どもたちが、「おわりよし」の一年となっていることを願っています。

4月からは、創立151年目。創立以降、2世紀の後半へのスタートです。

保護者の皆様には、一年間、ご支援とご協力、ほんとうにありがとうございました。



第19回卒業証書授与式

3月18日（木）に、第19回卒業証書授与式が行われました。

卒業生の一人一人が力強く自分の夢を語り、卒業証書を受け取っていました。制服姿の卒業生は、とても凛々しく、お別れのことばのなかで歌った「旅立ちの日に」も感動的でした。

在校生からのビデオメッセージが流れたとき、卒業生は在校生からのメッセージの画面に見入って、在校生の思いを受けとめていました。

令和5年度の6年生がそれぞれの思い・無限大の夢を抱いて、江戸崎小学校をはばたいて行きました。

創立150周年記念の様々な行事の中心となって活躍し、江戸崎小学校の歴史と伝統にたくさんの新たなページを刻む素晴らしい6年生でした。ご卒業、おめでとうございます。



・・・・・・・・校長 式辞より・・・・・・・・

みんな笑顔になる「あいうえお大作戦」は
今日で「おわりよし」大成功です
縦の糸はあなた 卒業生の皆さんと保護者の皆様
横の糸は私 そして 本校職員
江戸崎小学校で出会い
創立150周年記念のこの年に
6年生の 成長した 晴れの姿を見届けられますこと
万感の思いを込めて こう呼ばせてください
最高の「しあわせ」です



・・・・・・・・卒業生 お別れのことばより・・・・・・・・

在校生の皆さん この伝統ある 江戸崎小学校を
さらに よりよい江戸崎小学校に してください
6年間を刻んだ 卒業証書を胸に
わたしたちは 立派な中学生になります
自分の夢に向かって 精一杯 努力し
道を 切り開いていきます
わたしたちは おおきな翼を広げ 羽ばたいていきます
無限に広がる 未来へ

